

Acta de Junta de Dirección

17 de octubre de 2015

Alcalá de Henares- Madrid-

Apertura:

Siendo las 10:00 horas del día 17 de octubre de 2015 da comienzo la Junta de Dirección, en la sede de la Vocalía Zona Centro: c/ Río Genil, 5 Alcalá de Henares, Madrid.

Asisten:

Presidencia:	<i>María Palacín Lois</i>
Vicepresidencia:	<i>José Manuel Guerra de los Santos</i>
Secretaría:	<i>Sebastián Carrasco Girón</i>
Tesorería:	<i>Adoración Quintana Beltrán</i>
Vocalía de Formación:	<i>Montserrat Aiger Vallés</i>
Vocalía Norte:	<i>Esther Zarandona de Juan</i>
Vocalía Centro:	<i>María del Pilar Hernández Salguero</i>
Vocalía Sur:	<i>Roberto Martínez Pecino</i>
Vocalía Este:	<i>Mercedes Hidalgo Rebollo</i>
Secretaría saliente:	<i>Concepción Fernández Regojo</i>

A. Aprobación del orden del día

El orden del día contó con la aprobación de los asistentes.

- Punto 1º: 10:00 h. - Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.
- Punto 2º: 10:15 h. - Informe de Presidencia
- Punto 3º: 10:45 h. -Informe de Vicepresidencia y Web
- Punto 4º: 11:15 h. -Tema y Organización del 43º Symposium de la SEPTG
- Punto 5º: 12:15 h -Informe de Secretaría
- Punto 6º: 12:45 h -Informe de Tesorería
- Punto 7º: 13:15 h -Informe de Vocalía de Prensa y Formación

14,00 - 16:00 COMIDA

- Punto 8º: 16:00 h -Informe de Vocalía Norte.
- Punto 9º: 16:20 h -Informe de Vocalía Sur.
- Punto 10º: 16:40 h -Informe de Vocalía Centro.
- Punto 11º: 17:00 h -Informe de Vocalía Este.
- Punto 12º: 17:20 h -Ruegos y preguntas

18:00 CIERRE

B. Lectura y aprobación del Acta anterior

Tras su lectura, Roberto solicita quitar los dos primeros párrafos “ecos del Symposium de Granada” por pertenecer a la Junta anterior.

Dori comenta la conveniencia de disponer del acta antes de la siguiente junta.

En lo restante se acuerda su aprobación.

C. Asuntos y propuestas

Presidencia: Dr^a MARÍA PALACÍN LOIS

Presenta su colaboración y la divulgación de la Septg en un programa de radio de Barcelona incluido en la red “Xarxa de Comunicació Social” dedicado al tema de psicología social y de grupos.

Por otro lado, esperaba contar con la asistencia de alguno de los miembros de la organización del próximo Symposium, sin embargo, esto no es posible. No obstante, ha recabado información sobre el mismo que expone a continuación:

La confirmación de algunos ponentes: Dr^a Marie Rose Moro para el jueves, con el título “El Grupo, herramienta de transformación y creatividad para acercarme al otro” y su taller propuesto para el viernes aún no confirmado, con el nombre “El Trabajo en Grupo en el Ámbito de la Clínica Transcultural”

Confirmación de la Mesa Redonda para el viernes con Sabino Ayestarán y Raúl Vaimberg. Los detalles de la mesa se publicarán en febrero de 2016.

Se harán salidas con “Grupos Comunitarios” y un Grupo Grande con personas del estos Grupos comunitarios.

Entre los actos sociales habrá un Bus turístico después de la Conferencia, y el viernes la posibilidad de cenar en una Sociedad Gastronómica Vasca.

Propuesta de cena de gala en el Palacio Miramar, pero aún no está concertado (en todo caso es un deseo del Comité organizador que sea mantenido en secreto, como sorpresa).

Habrà tarifas más baratas hasta el día quince de febrero y posibilidad de asistencia sin alojamiento (para estudiantes 100€) que incluye material, dos comidas y bus turístico. La cuota general será de 400€ que incluye tres noches de alojamiento y 450€ a partir de dicha fecha.

Esther propone facilitar lugares de alojamiento económico, tipo albergues, camping, etc. No se toman acuerdos por ser competencia del Comité Organizador del Symposium.

María Palacín, propone a los/las vocales de zona la posibilidad de contactar con socios de la zona para recuperar personas vinculadas, en lugar de hacer reuniones de zona. Contactar directamente con un socio puede estimular la activación de “nodos” y generar a su vez el estímulo que active otro “nodo” y así atraer “sangre nueva”.

Comenta la masiva recepción de correos (mail) que le están llegando de la “IAGP”, en chino, en inglés, en alemán, etc., y que esto llega a ser abrumador pues inunda su correo. Supone que la recepción de estos correos sea automática por el

hecho de ocupar la Presidencia. Esther sugiere clasificarlos como spam y enviarlos directamente a la papelera. Roberto apunta que hay que tener cuidado con esas acciones ya que filtrar direcciones de correo como spam puede conllevar consecuencias negativas para la dirección que se bloquea y dificultar la comunicación de la misma al resto de la Septg. Al tratarse de una asociación reconocida, sería mejor solicitar a la “IAGP” la baja de la lista.

*Propone también **invitar** a una persona miembro de la “Red Rogers” de Barcelona, una sociedad Humanista latinoamericana, más centrada en la persona; a que venga al próximo Symposium con el fin de hacer hermanamientos con estas sociedades. Tiene ámbito internacional y hablan español.*

Acuerda ponerse en contacto con Cristina del Comité organizador y hacerle esta propuesta.

Vicepresidencia: Dr. JOSÉ MANUEL GUERRA DE LOS SANTOS

José Manuel comenta que recibió la solicitud de Raúl Vaimberg, de Barcelona sobre los requisitos para ser socio y que la ha reenviado al secretario (Sebastián). María Palacín comenta que ya le ha comunicado a Raúl Vaimberg dichos requisitos.

Se recuerda que los requisitos son:

- **Currículum,**
- **Aval de tres socios y**
- **Demostrar Dedicación profesional de 200 horas como mínimo.**

- **La aprobación es competencia exclusiva de la Asamblea en Symposium.**

Comenta que ha recibido también la llamada de Mercedes Lezaun de la zona norte porque se le ha dejado de pasar al cobro la cuota, ya que hizo un traslado de dirección, lo que pone en conocimiento de Tesorería para que se hagan los trámites.

Web

*Sobre la web comenta que, en la línea de los compromisos adquiridos ha realizado dos cambios fundamentales: **BOLETÍN** y **DOCUMENTACIÓN** con contenidos ampliados.*

*En el apartado -> **BOLETÍN***

*Anteriormente aparecía en “1” -> **documentación** una web externa donde aparecían números sueltos; ahora, los boletines aparecen en formato más extendido y*

en la web definitiva. Así puede verse el Boletín completo desde la misma web o bien descargarlo.

Para obtener los datos de los antiguos boletines (no digitalizados) cuenta con la inestimable ayuda de su Departamento en la Facultad, un escáner cenital con el que está escaneando los boletines anteriores.

...Una vez que estén todos en formato único, la segunda fase será coger cada artículo y desgranarlo y de este modo poder acceder a la información desde la búsqueda de Autor o Tema. Y con ello tener acceso al tesoro documental acumulado durante tantos años, incluso de personas ya fallecidas.

Web

En el apartado >**DOCUMENTACIÓN**, rescatando una idea de Raúl y Maite Pi, serían Tres apartados:

->**VIDEOS**: con entrevistas de socios de la Septg, como ya han hecho anteriormente María, Luis, Natacha y Montse, y otras ubicadas en redes que tengan que ver con nuestra temática.

Será un fondo de documentación importante pues si cada semana se incorporan una media de diez, se podrían tener catalogados unos ochenta videos para la próxima junta.

El modo de búsqueda es similar pues desde el buscador se puede escribir el nombre de Autor o bien de la Temática.

->**LIBROS**: expone que ha empezado con libros cercanos, de gente de la Septg, pero que luego puedan incorporarse libros de otros autores, aunque no pertenezcan a la sociedad. Para lo que habrá que tener en cuenta no incurrir en derechos de autor, etc.

El objetivo previsto es de alcanzar también una cifra estimada de cincuenta libros para la próxima junta. Mercedes apunta que tal vez sea un objetivo demasiado optimista.

Chelo comenta cómo enviar uno. Para hacerlo será necesario especificar Título, Autor, etc., igual que para los VIDEOS.

Esther propone que también puedan ser escritos en catalán o en euskara o en gallego si es que hay aportaciones en esas lenguas porque puede ser interesante para los socios que las conocen tener material escrito o de audio en ellas. No hay objeciones.

María comenta la posibilidad de incorporar audios de radio, ya que dispone de unos siete programas ya grabados de la cadena de radio anteriormente citada la cual tiene una alta difusión en Cataluña.

*José Manuel propone para ello crear otra pestaña: ->**AUDIOS**.*

.....

*El siguiente apartado ->**GUÍAS**, sería para crear una base de datos con guías orientadas para consulta y ayuda a psicoterapeutas. El objetivo es hacer una web que sea útil como medio de información profesional y crear un espacio de referencia.*

Para este apartado María propone enviar unos protocolos para actuación en casos de emergencia, con niños, etc.

José Manuel añade que es una cuestión muy importante disponer de una lista de socios actualizada lo antes posible. Especialmente porque en la web existe una vía para -usuarios- a la que se accede con clave o contraseña personal facilitada por él, exclusivo para socios, mediante la cual se tiene acceso a las actas y sirve también para que los socios puedan enviar escritos internos, por lo que no es bueno enviar claves que haya que anular.

Urge por tanto a la actualización de la misma.

Se insta a la Secretaría, Tesorería y Vocales de Zona para obtener los datos fiables y elaborar una Lista Única a la mayor brevedad posible.

*Montse plantea la posibilidad de que aparezca el currículum en el listado. Roberto apunta que tal vez no sea una buena idea pues en el caso de que pocas personas envíen esa información, la apariencia de la página seguiría un formato desigual, en unos enlaces a CV, y en otros sin los mismos. Por otro lado, ya se ha propuesto la posibilidad de búsqueda de información profesional de los socios en el apartado ->**Documentación** mencionado.*

Se desestima incluir el currículum en el “Listado de Socios”.

*->**ACTIVIDADES**; Esta pestaña tiene como finalidad informar sobre los Cursos y Talleres que estén impartándose, vigentes, que ofrezcan los miembros de la Septg.*

Montserrat Aiger plantea que estas actividades sean incorporadas, enviando un duplicado a la vocalía de Formación, y puedan permanecer inscritos, aunque ya estén terminados y así crear un fondo documental de formación.

*José Manuel plantea que para ello se solicite el aval de la Septg. De este modo se pretende estimular la obtención del aval y formar parte de otro apartado que sea: **FORMACIÓN AVALADA**.*

Los talleres y cursos que no soliciten y obtengan el aval dejarán de estar en la web en cuanto terminan, mientras que los avalados permanecerían en la base de datos de Formación.

No se define el protocolo para la obtención del aval porque será tema a tratar en Asamblea.

*Montserrat propone que, si se hace formación, se envíe un pequeño guion o memoria de la actividad o taller. Propone enviar a las Vocalías un **formato unificador** que contenga los apartados específicos: Temática, Contenido, etc.*

*Al hilo de esta cuestión, José Manuel traía previsto la creación de una cuenta “Twitter” con el nombre **FORMACIÓN SEPTG**, vinculada con la web Septg al apartado **FORMACIÓN AVALADA**; de este modo se actualizarían automáticamente los cursos, talleres, etc.*

*Se acuerda cambiar el nombre de la pestaña **ACTIVIDADES** por el de **FORMACIÓN AVALADA** y crear dicha cuenta Twitter con el nombre **FORMACIÓN-SEPTG**.*

Aceptada la propuesta, presenta mediante proyección en la pantalla el funcionamiento de esta cuenta, creada en el acto.

Chelo apunta que sería interesante subir a estos apartados las experiencias sobre los talleres como información para las personas que no han asistido.

*Mercedes también solicita que se puedan enviar fotos o documentos. A estas propuestas contemplando prudencia y responsabilidad se acuerda que solo lo puedan hacer socios y que además se especifique la frase **“La Septg no se hace responsable de las opiniones, textos, imágenes, etc., vertidas en este apartado, siendo responsabilidad exclusiva del autor”** (o similar).*

José Manuel Guerra hace una presentación general del funcionamiento y la navegación por la Web y se constatan las grandes mejoras que ha realizado.

Secretaría: SEBASTIÁN CARRASCO GIRÓN

Comenta que ha estado trabajando para la actualización de la lista de socios sobre una lista en formato Excel, elaborada anteriormente por Francisca Villa y revisada por las sucesivas Secretarías y Vocales de Zona, pero que desconocía la existencia de otros listados y queda a la espera de obtener de la última de Tesorería con el fin de unificar todos los datos.

Sobre esta base, de que los socios que abonan la cuota son fiables, Dori hace alusión a estos aspectos y afirma que hay socios que han cambiado de dirección y no la comunicaron en su día y que por tanto no reciben el cargo de la cuota anual, y sin embargo no se han dado de baja, lo que expondrá más adelante.

*Montse propone utilizar la aplicación DROPBOX donde se puede utilizar un **único listado** Excel, de este modo cualquier cambio que podamos realizar se actualizaría en una única lista.*

Durante el desarrollo de la Junta, José Manuel Guerra crea un archivo compartido en DRIVE de Google con acceso de todos los miembros de la Junta.

Se tiene en cuenta estos aspectos y se plantea lograr la unificación, a partir de los datos obtenidos por las Vocalías, Tesorería y Secretaría mediante llamadas o cualquier otro medio a los socios y contrastarlos en dicha lista única antes de la próxima Junta.

Tesorería: ADORACIÓN QUINTANA BELTRÁN

Dori comenta sobre la mecánica para hacer los traspasos de la cuenta, que obtuvo del banco una lista con 108 socios en activo, de los que 89 están abonando su cuota, que hay 18 devoluciones, algunas de ellas por haberse dado de baja, mandato no válido, saldo insuficiente, error de cuenta, etc.

Las devoluciones se exponen a continuación:

- **Ignacio Arilla**
- **Jerónimo Bellido**
- **M^a Jesús Boticario**
- **Javier Castillo**
- **Clara de la Escalera**
- **Andrés Esteban**
- **Ignacio Montero**
- **Conchi Zamora**
- **Jorge Burmeister** (posible error del banco)
- **M^a Josefa García**
- **David García Díez**
- **Inés Herrera** (norte)
- **José López**
- **Manuel Mateos** (norte)
- **Ignacio Montero.**
- **Leonor Sabbatella**
- **Isabel Admetlla** (...se confirma que causó baja para que conste en Acta)
- **Arturo Inchaurredo** (posible baja)

Se desconoce la situación de:

- **Rafael Margallo** (debe dos años). Solicitó la baja, pero desistió posteriormente, comunicó por mail a Secretaría que tal vez acuda a S. Sebastián)
- **José M^a López Reyes**
- **Alfredo Muñoz**
- **Koldo Totorica** (no tiene cuenta)
- **M^a Carmen Soto**

Socios que indican expresamente que no reciben los cargos en cuenta:

- **Juan Félix Alberdi**
- **Wanda Cogollos** (Valencia)

Abonan en metálico: (durante la asistencia al Symposium)

- **Anne Marie Costalat**
- **José Adolfo Segura** (lleva tres años sin pagar porque no ha asistido a los Symposium)
- **Silvia González** (En anterior Junta (Granada) se acordó dejar dos años sin cuota.

Pendiente de dar de alta a los seis nuevos socios admitidos en el último Symposium de Caldes de Montbui:

- **Unai Vicente Guirado**
- **Alexander Tomé Baena**
- **Pilar Pérez López**
- **Raúl Vicente Vicente**
- **Elena Sorribes Soto**
- **Sandra Gussinyé Canabal**

María Palacín recuerda enviarles el recibo con los precios acordados en la junta de Granada, a saber:

Hasta 35 años (incluido), cuota anual 65€

Mayor de 35 años, cuota anual 120€

Jubilados, cuota anual 90€

Socios Jubilados (cuota 90€)

- **Enrique Alonso**
- **Paquita Alonso**
- **Conrado Engelhart**
- **Mercedes Hidalgo**
- **José M^a Recasents**
- **Carmen Tresaco**

Socios de Honor (no pagan cuotas)

- **Pilar González**
- **Víctor de Dios Galocha**
- **Luis Pelayo**
- **J. Luis Cabrero**
- **Francisco Massó**
- **Francisco Peñarrubia**
- **Joan Palet y Martí (Presidente de Honor)**
- **Carmen Bernia**
- **Joan Campos**

Excepciones: Socios de Honor que sí abonan cuotas voluntariamente:

- **Hanne Dopler** (quiere seguir pagando la cuota de jubilada para poder seguir votando)
- **Felicidad Loscertales** (ídem, ídem)
- **José Guimón** (sigue pagando la cuota de 120€)

Dado que esta lista se recuerda de memoria y por tanto existe la posibilidad que haya más Socios de Honor se propone buscar en las Actas anteriores. Mercedes Hidalgo propone que Secretaría revise las Actas anteriores para registrar las bajas que se hayan producido y no estén contempladas.

Para las gestiones previstas de actualización de la lista de socios expuesta se acuerda su gestión por parte de Secretaría (Sebastián) que contará con el apoyo de las distintas Vocalías y Tesorería.

...

Sobre los gastos bancarios:

Dori comenta el alto coste de los gastos generados por las devoluciones, aproximadamente de 7€ cada una. Ha tratado con la directora del banco La Caixa de Arzúa y la posibilidad de negociar evitar o reducir estos gastos, pero la respuesta se

pospone hasta que no tenga el documento oficial de reconocimiento como Tesorera de la Septg.

María Palacín confirma que ya se le envió el Acta firmada tanto por Presidencia (María) como por Secretaría (Sebastián). No obstante, Dori comenta que queda algún documento pendiente y que no recuerda en este momento, por lo que lo revisará cuando vuelva a Bilbao. Para confirmar la titularidad de Tesorera, se acuerda por María Palacín, como presidenta, enviar un escrito por correo dirigido a la directora de La Caixa de Bilbao, D^a Mercedes Enra, notificando la Autorización y adjuntar copia del Acta firmada correspondiente.

Con respecto a las devoluciones, Dori solicita acordar la baja cautelar por defecto ante el impago sin notificación tras el segundo año impagado. María apunta la realidad de que a veces quien no quiere dar la cara, sencillamente devuelve el recibo sin decir nada.

Para solucionar este asunto, se sugiere enviar previamente una notificación al socio moroso, solicitando su decisión y en la que se haga constar que si en el plazo de treinta días no hay respuesta se entenderá que se da de baja automáticamente. (Corresponde a Secretaría la edición de dicha carta).

Roberto añade que aquellas personas que no han dado ninguna información hasta la fecha, probablemente tampoco van a responder una carta, y quizás sea mejor contactarles directamente en vez de mediante carta. Sugiere crear en la lista de socios, dos columnas para registro de BAJAS y ALTAS, con la fecha correspondiente. De este modo se puede disponer del listado sin perder datos por bajas. (Corresponderá a Secretaría la creación de estos apartados).

Informa de que hay actualmente seis cuentas abiertas, correspondientes a los Symposium anteriores, sin saldo (...) pero que deben cerrarse, para los que se reservan los gastos necesarios.

Chelo desea expresamente que su asistencia a esta Junta no genere gastos de desplazamiento ni ningún otro cargo ya que no pertenece a la misma, dejó el cargo en la anterior.

Se acuerda no obstante asumir con cargo a la Junta los gastos de la comida, como atención a su aportación y experiencia a la misma.

IMPRESION DE BOLETINES	23/04/2015	SDAD.ESPANOLA PSICOTERAPIA Y TEC	- 925,60	+ 12.179,22
TRANSFERENCIA PAGO	23/04/2015		- 1,75	+ 12.177,47
CUOTA SOCI@	24/04/2015		+ 120,00	+ 12.297,47
EMISIÓN CUOTA	24/04/2015		- 1,21	+ 12.296,26
CUOTA SOCI@	27/04/2015		+ 90,00	+ 12.386,26
CUOTA SOCI@	27/04/2015		+ 120,00	+ 12.506,26

presupuesto 15/04	29/05/2015	SDAD.ESPANOLA PSICOTERAPIA Y TEC	- 440,96	+ 12.065,30
EMISIÓN TRANSFERENCIA	29/05/2015		- 1,75	+ 12.063,55
symposium donosti	02/06/2015	SDAD.ESPANOLA PSICOTERAPIA Y TEC	- 4.000,00	+ 8.063,55
EMISIÓN TRANSFERENCIA	02/06/2015		- 1,75	+ 8.061,80
PRECIO DEV.DOMICIL	04/06/2015		+ 3,12+1,56+6,24+ 2,34+ 4,50	+ 8.079,56
CARG.CHEQUE 32355	13/07/2015		- 648,10	+ 7.431,46
TRASPASO DE FONDOS	30/07/2015	SYMPOSIUM 2015 BARCELONA	+ 3.234,85	+ 10.666,31
TRASPASO DE FONDOS	30/07/2015	SYMPOSIUM 2014 GRANADA	+ 4.614,22	+ 15.280,53
TRANSFERENCIA	30/07/2015	maria teresa pi ordoñez - HOTEL NH	- 10,00	+ 15.270,53
facturas alquiler WEB	17/09/2015	JOSE MANUEL GUERRA	- 161,35	+ 15.109,18
EMISIÓN TRANSFERENCIA	17/09/2015		- 1,75	+ 15.107,43

Informe de saldo actual:

- Gastos de Junta actual **-2.244,00€**

- Saldo posterior 17/10/2015	+12.863,43€
------------------------------	--------------------

Prensa y Formación: MONTSERRAT AIGER VALLÉS

En relación con la Formación, expone los programas que se han revisado, tras la comunicación con Susana Volosín, oficialmente son Cuatro:

- *FORMACIÓN DINÁMICA Y CONDUCCIÓN DE GRUPOS de Luis Palacios.*
- *AUTORIDAD DE CONDUCCIÓN DE GRUPOS de María Palacín.*
- *MÁSTER EN PSICOTERAPIA GRUPAL ANALÍTICA, OMIE.*
- *Programa: NIVEL BÁSICO DE FORMACIÓN EN PSICODRAMA de Goyo.*

Propone crear alguna estrategia para que se haga difusión de esta Formación de manera equitativa a fin de que llegue a todos.

Pepe comenta que el planteamiento ya queda recogido en los acuerdos tomados anteriormente: la creación de la cuenta Twitter de FORMACIÓN con volcado automático desde la web oficial.

...

*Montse apunta también la necesidad de homologar los datos que se aportan sobre los programas de Formación. Actualmente algunos están muy descritos, otros carecen hasta de objetivos, etc., y propone **crear un formato o “Ficha” con los ítems necesarios** donde cada director/a de programa o formación hagan constar los aspectos que definan el Programa o Taller incorporado.*

*Se confirma esta propuesta y se solicita estudiar su confección **a cargo de Montse, pendiente de aprobación en la próxima Junta.***

Al hilo de este tema se plantea enviar dicha ficha, una vez creada, a los directores/as de programas que quieran que soliciten que su formación sea avalada, pasando así a engrosar el archivo permanente de Formación de la Septg.

Igualmente añade que quien quiera enviar desde las Vocalías sus talleres, pueden hacerlo enviando un guion del mismo de tres o cuatro páginas.

Susana Volosín le ha hablado de su propuesta en la anterior Junta de reeditar un libro donde se recogían los datos de personas que han sido representativas en una época muy antigua la Septg. Chelo nos recuerda que en dicha Junta se acordó desestimarlos teniendo en cuenta el coste de su reedición en papel. Y dejando abierta la posibilidad de tratar el libro como Documento Histórico y no incluirlo en Formación.

...

Roberto manifiesta su preocupación por la ausencia de cierre de algunos temas.

Con respecto a la intención de crear una Revista Septg, plantea la posibilidad, pero queda pendiente definir el objetivo y la viabilidad de la misma.

Esta propuesta ya fue votada en contra en la anterior Asamblea.

*No obstante, **Montse aplaza para la próxima Asamblea llevar una propuesta más concreta.***

La opinión general es que la revista no es una buena idea por la dificultad para proveerla de artículos periódicamente y con la suficiente abundancia para que tenga atractivo, además ya existe un Boletín en el que se pueden incluir los temas e información que se pueda mostrar en una revista Septg.

...

Por otro lado, plantea que la fecha para el envío de artículos que quieran ser recogidos en el Boletín del Próximo deberán ser enviadas antes del 15 de enero.

*En lo referente a la elaboración de la lista de Socios de Honor que deberán figurar en el nuevo Boletín, **se acuerda que se hará cargo ella misma.***

Vocal Zona Norte: ESTHER ZARANDONA

Expone sus propuestas de reunión en la Zona Norte y solicita recibir un listado actualizado de los socios de su Zona.

La propuesta de reunión prevista es para el 6 de noviembre en Bilbao.

Vocal Zona Sur: ROBERTO MARTÍNEZ PECINO

Comenta que se ha realizado difusión entre los miembros de la Zona Sur de información de actividades, cursos y seminarios vinculados a los contenidos de la SEPTG tanto de asociaciones reconocidas como el Colegio Oficial de Psicología de Andalucía Occidental, como de algunos miembros de la Zona Sur.

Se ha presentado información sobre la Septg a estudiantes de un programa Máster en Sexología.

Se ha organizado una ponencia sobre “El Grupo como elemento de intervención en drogodependencias”, que ha tenido muy buena acogida. La ponente fue impartida por Alexandra Orgaz, Licenciada en Psicología y simpatizante de la SEPTG, que ha asistido a nuestro Symposium anual en los dos últimos años y compartió su experiencia de conducción e intervención en grupos en Proyecto Hombre, asociación que se dedica, entre otros aspectos a la prevención y tratamiento de drogodependencias. Se ha realizado sin coste alguno para la Septg.

Plantea la posibilidad de ofertar alguna actividad por parte de la Septg.

María se ofrece para vincularse y aprovechar su próximo viaje a Sevilla, si hay alguna propuesta de Actividad.

Plantea la posibilidad de establecer colaboración con el Colegio Oficial de Psicología de Andalucía Occidental si hay posibilidad de ofrecer algo. De este modo, por ejemplo, si pudiéramos ofrecer un precio o contraprestación dirigida a las personas colegiadas podríamos beneficiarnos de una amplia difusión de nuestras actividades en la base de datos del Colegio. Plantea que a veces hay personas jóvenes, aún en formación, interesadas en la temática de la Sociedad para las que, sin embargo, no tenemos nada específico en los Symposium. Otros miembros de la Junta comentan que quizás se deba contemplar la posibilidad de un hermano/tutor/a para los más jóvenes cuando se organice un Symposium.

*Sobre la **Hoja de Recogida de Datos de los miembros de la Septg** que realizó y que se difundió desde Presidencia por correo electrónico comenta la escasa respuesta de solo 21 personas de las más de 100 del listado de socio/as, lo que llama la atención especialmente después de que se hubiera vuelto a invitar a completarla en la última asamblea en Caldas de Montbui.*

A petición expresa, solicita que conste en acta el ofrecimiento de su casa, la acogida y la organización de esta Junta por parte de Pilar y Sebastián. La solicitud es aprobada y apoyada por el resto de los miembros.

Vocal Zona Centro: PILAR HERNÁNDEZ SALGUERO

Comenta que ha presentado la Septg en una reunión con psicólogos de la UNAM (México) realizada en Madrid. (4 Boletines)

Y en los siguientes Centros y Administraciones:

- ***Fundación de la U.A. “Instituto Quevedos”** en el Teatro Salón Cervantes, con Gallego & Rey, Nieves Concostrina, Antonio Fraguas (Forges) y Juan García Cerrada, director; a la que asistieron también (fue ayer día 16/10) invitados, varios miembros de la Septg: Roberto, Mercedes, María, Montse, Dori y Esther.*
- ***Concejalía de Salud del Ayto. de Alcalá de Henares.** Pendiente de toma de posesión de la Concejala de Salud.*
- ***Centro Penitenciario de Mujeres Alcalá-2.** Presentado a los profesionales, funcionarios de ayuda y formación: Director, Subdirectora de Tratamiento y Coordinadora (3). Y nuestra aportación de un taller realizado para las internas.*
- ***Observatorio de Violencia de Género:** Psicóloga y Coordinadora del Centro, y la aportación de talleres realizados para las afectadas de violencia de género. (2)*
- ***Concejalía de Igualdad.** Concejala, Psicólogo y Colaboradores/as de los Talleres de Participación Ciudadana. (3)*
- ***Universidad de Alcalá U.A. Dptº. de Igualdad.** (1)*
- ***Facultad de Enfermería de la U.A. Decana Fcª. Casas.** (1)*

También se comunicó con Emilio de la Sierra quien le dijo que podríamos aportar boletines en las próximas Jornadas de la APAG del 30 al 31 octubre, tras su aceptación, solicita más boletines puesto que va a asistir a dichas Jornadas y llevarlos en persona.

...

Para la actualización de la lista de socios de su Zona, intentó la comunicación telefónica sin obtener respuesta y ante la incertidumbre o ausencia de las direcciones de correos electrónicos, envió veintiuna cartas por correo ordinario (postal), solicitando los datos actualizados al tiempo que les informaba del próximo Symposium, indicando la ventaja que había para los socios si se inscriben a tiempo.

*(Franqueo 0,42€*21 + sobres 0,16€*21) = (8,82€ + 3,36€) = **12,18€***

*No ha habido devoluciones por lo que entiendo que las direcciones son correctas. Con la excepción del fallecimiento de **Bernia Pardo Santillana** de la que informó su hijo (única respuesta recibida).*

En este momento solicita contrastar y recibir el listado de socios de Tesorería.

...

Expresa que nuestra Sociedad-(Septg) está como la Sociedad, muy estresada, y considera que cree necesario formar una familia afectiva para a su vez poder integrar esos vínculos en la Sociedad desde nuestro trabajo.

Con esta creencia y confianza invitó a los miembros de la Junta a alojarse en su casa.

Vocal Zona Este: MERCEDES HIDALGO REBOLLO

Como primera intención, fue contactar con los socios y realizar un encuentro Taller para la Zona Este para julio, al tener pocas confirmaciones, lo dejé para realizarlo después de verano.

Su interés es acercar los cambios y la vinculación con Septg a los socios. Considera que hay socios antiguos que ya no están en lo grupal, que no participan o no hacen prácticas, descolgados, que se dan de baja por esa inactividad, Informarles de los cambios que vamos realizando, hablarles de las posibilidades de estar presentes en la web con sus aportaciones. Muchos de ellos después de mucho tiempo en la Sociedad no han compartido sus trabajos y es un material valioso para los boletines. Se ha reunido con Hanne Dopler.

En septiembre estuvo dedicada a su exposición y desplazó la fecha del posible encuentro para después de ese mes.

Prevé intentarlo en Tarragona puesto que allí no se ha hecho anteriormente, o bien en Peñíscola. Queda a la espera de una reunión que tiene Roberto Mauri el próximo 20 y poder contar con su participación.

Chelo recuerda tener en cuenta a los socios de Mallorca.

D. Propuestas de Orden del día para las próximas Junta y Asamblea

1. *Cargos que se renuevan. Propuesta abierta para:*

- **VICEPRESIDENCIA**
- **VOCALÍA SUR**
- **PRENSA**

2. *Organización del próximo Symposium, Propuesta abierta*

- **COORDINADORES-AS**
- **LUGAR**
- **TEMA**

3. *Enviar el Acta-Borrador a los socios para invitar a presentarse en la Asamblea próxima El medio será enviar al “árbol” una carta a editar por Presidencia y Secretaría.*

La próxima Junta se celebrará en San Sebastián el jueves 21 de abril de 2016 a mediodía durante la comida en los espacios dispuestos por el Comité Organizador del 43º Symposium en San Sebastián.

E. Ruegos y Preguntas

*Mercedes comenta la conveniencia de identificar e invitar a los socios de Honor de la Zona Norte, donde se celebrará el Symposium, para su reconocimiento en el Symposium. **Queda registrada la gestión por parte de la Vocalía de la Zona Norte.***

Pepe recuerda la conveniencia de definir con tiempo quién o quiénes (Zona), se harán cargo de la organización de la próxima celebración del Symposium-2017, elaborar la propuesta, el Tema, etc.

Si bien cíclicamente correspondería a la Zona Centro, la Vocal expone la imposibilidad de asumir dicha tarea en este año.

Se acuerda enviar el borrador de Asamblea a todos los socios, con las propuestas citadas anteriormente y con la antelación de un mes como mínimo: a cargo de Secretaría.

Firmamos unos folios en blanco a petición de Chelo, que necesita para enviar la firma de los cargos correspondientes al Ministerio del Interior.

No hay más preguntas.

Se acuerda dar por terminada la Junta.

A las 17:30 del 17/10/2016 se dio por finalizada la Junta.

*Presidencia
María Palacín Lois*

*Secretario
Sebastián Carrasco girón*

Resumen de Asuntos tratados y Acciones propuestas.

- *Invitar a un miembro de la “Red Rogers” de Barcelona, a que venga al próximo Symposium con el fin de hacer hermanamientos con estas sociedades.*
- *Unificación del Listado de Socios en archivo Excel, actualizable en Dropbox, por cualquier miembro de la Junta.*
- *Web: Acceso a los contenidos de los Boletines antiguos digitalizados.*
- *Web: DOCUMENTACIÓN con acceso a: VIDEOS-LIBROS-GUÍAS.*
- *Web. Se sustituye ACTIVIDADES por FORMACIÓN con la opción de ser Avalada.*
- *Creación de cuenta Twitter vinculada a FORMACIÓN SEPTG.*
- *Propuesta de creación de protocolo para la obtención del AVAL de Formación.*
- *Propuestas de renovación de cargos: Vicepresidencia, Prensa y Vocalía Zona Sur.*
- *Solicitud de Propuestas para la Organización del próximo Symposium 2017.*